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Incontro in Regione per il Terzo Valico 
 

Il Sindaco Mario Lovelli e gli Assessori Lorenzo Robbiano e Alberto Mallarino 
hanno partecipato oggi a Torino ad un incontro convocato dalla Direzione Trasporti della 

Regione Piemonte per discutere le ipotesi di tracciato per il Terzo Valico ferroviario fra 

Genova e Novi Ligure, già presentate nei giorni scorsi presso la sede municipale. 

L’incontro non ha prodotto nessuna novità sostanziale rispetto alle informazioni già 

circolate, salvo confermare l’indirizzo già espresso dalla Regione Piemonte di dar corso alla 

fase progettuale di dettaglio per la realizzazione del valico e della linea di transito sul 

territorio novese, sulla base del percorso che “bypassa” la città verso est e si ricollega alle 

linee storiche per Torino attraverso lo “shunt” fra Novi e Pozzolo e per Milano oltre Pozzolo. 

All’incontro erano presenti anche rappresentanti della Regione Liguria e del Ministero dei 

Trasporti e delle Infrastutture che  hanno confermato il loro indirizzo favorevole per la 

realizzazione della linea, che verrà inserita nelle infrastrutture strategiche contenute nella 

legge-obiettivo proposta dal ministro Lunardi. 

A questo proposito il Sindaco Lovelli ha criticato le modalità con cui si intende 

procedere, anche perché il Governo ha nel frattempo rimesso in corsa come “general 

contractor” il COCIV, creando i presupposti, attraverso la legge-obiettivo, affinché si possa 

proseguire la conferenza dei servizi  evitando l’espressione di volontà unanime degli enti 

locali. «Non ci si può chiedere di pronunciarci -ha affermato il Sindaco- a prescindere da 

valutazioni di fondo sugli indirizzi trasportistici e di logistica delle merci, che rimane vaga e 

fumosa e non tiene conto delle potenzialità del nostro territorio, per il quale non vengono 

indicati con chiarezza i vantaggi eventuali della nuova linea, mentre ne viene previsto 

l’attraversamento con grande danno ambientale sia nella fase di costruzione, sia nella fase di 

esercizio delle nuove linee». 

«E’ mancata finora la volontà di affrontare il dibattito con i Comuni e con le 

popolazioni con piena assunzione di responsabilità da parte della Regione e del Ministero. 

Perciò ho formalmente richiesto -prosegue il Sindaco Lovelli- che il Presidente della Regione 

e l’Assessore ai Trasporti incontrino gli amministratori locali e illustrino le loro effettive 

intenzioni in sede locale. In mancanza del chiarimento richiesto, il Comune di Novi Ligure 

ritiene che la conferenza dei servizi non possa riprendere e non considera perseguibile nessuna 

delle proposte finora presentate». 
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